



¿Es la música realmente un lenguaje universal?

por María Valverde

Resumen:

No importa a quién se le pregunte “qué es la música”. La respuesta siempre será que la música es vida, la música no se puede explicar con palabras, la música llega directa al corazón,... y una serie interminable de eslóganes que por sí mismos no tienen ningún sentido.

En esta charla de divulgación, María Valverde viene a desmentir el mito de la universalidad de la música. Viene a aterrizarla en su contexto, a humanizarla, y a explicar sus significados más escondidos.

Apta para todos los públicos.

María Valverde: Natural de Baeza, pianista y divulgadora, obtiene su maestría en la Academia de Música Franz Liszt de Budapest con matrícula de honor en 2022. Su talento y habilidad la ha llevado a tocar en diversas salas de la geografía españolas, así como en Italia y Hungría. En 2019 obtuvo el Primer premio absoluto y el Premio Diego Coca Morales en la Competición Internacional de Piano "Ciudad de Sevilla".

Como divulgadora, ha colaborado en diversos podcast o programas de streaming, como "Cuéntame la música" en Clásica FM, o la Disonancia de FranHita. Fue invitada a dar una charla Tedx en León en 2022; y crea contenido en redes sociales. Se la puede leer en diversos artículos escritos para FNESMUSICA, como "¿Realmente la música merece la pena?" o "Daniel Barenboim, ¿influencer a los 70?".

Apunte técnico:

Duración: 60', variable.

Se requiere un piano o teclado para ejemplos musicales en directo. En caso de no disponer de ello, facilitar la reproducción de estos ejemplos musicales con altavoces.

Información de contacto:

Número de teléfono: (+34) 711 74 75 07

Email: valgreen@outlook.es

Web: valgreenpiano.com